

Trois jours à Renaison.

Délégation de la Loire.

Nous avons passé un bon moment à Renaison contents de retrouver des amis. Jean et Zizou Getenet et Marcel Rollier s'étaient investis pour nous préparer de beaux parcours sur 3 jours. Celui du jeudi était même fléché.

Nous avons regretté de n'avoir pu participer au parcours de la veille n'étant pas en forme pour rouler pendant 100 km mais ceux qui l'ont fait ont été enchantés de découvrir de beaux paysages; le village médiéval de Crozet est à visiter, il mérite le détour.

L'hospitalité légendaire de la délégation de la Loire n'a pas failli, un casse-croûte copieux nous attendait le jeudi à mi-parcours ainsi qu'un repas savoureux à l'arrivée à "l'Auberge des Bérands" à Renaison.

Cette "Journée en souvenir de Jean-Jacquemond" s'est poursuivie par la visite d'Ambierle et St-Haôn-le Châtel pour les participants aux 3 journées sous la houlette de Marcel.

Un grand merci aux organisateurs. Nous reviendrons.



Solange et Georges Folacher